

Rüthener Waldkonzept

Kein Platz für Symbolpolitik

die verheerende Situation des Rüthener Waldes wurde vielfach dargestellt und diskutiert. Die Gesamtsituation kann man insgesamt nur als desaströs bezeichnen. Das Sterben der Fichten hat in diesem Umfang erheblichen Einfluss auf Ökologie, Ökonomie, Tourismus und nicht zuletzt auch auf unser gewohntes Umfeld und unser Stadtbild. Der Wald, als ein prägendes Element unserer Heimat, wird sich für jedermann spürbar verändern.

Die FDP Rüthen setzt sich dafür ein, dass die Zukunft unseres Waldes sachorientiert geplant wird. Die Brisanz dieses Themas lässt keinen Platz für Symbolpolitik! Es kommt auf eine konzeptionelle Flächenplanung an, die alle möglichen Handlungsoptionen, wie Wiederaufforstung, Naturverjüngung, touristische Element und auch das Thema Windenergie thematisiert. Gerade auch dieses letztgenannte Thema darf bei der zukünftig zu erwartenden Kostensituation nicht zum Tabuthema abgestempelt werden, da hier insbesondere Haushaltsrückflüsse verhältnismäßig schnell realisiert werden könnten.

Eine offene Diskussion über alle Handlungsmöglichkeiten und eine sachorientierte Planung werden der Schlüssel zu einem guten Waldkonzept sein! Für die FDP-Rüthen gilt deshalb:
ERST PLANEN – DANN HANDELN!